



# 2月園だより

令和5年1月31日(火)

かんのん町 保育園

www.kanagawaswc.com/kannon

「おにはそと!ふくはうち!」と日本の伝統的な行事の節分がある2月。保育園でも節分の行事を行います。子ども達は、鬼退治に向け豆まきの準備万端です。子ども達と悪いもの(鬼)を追い払い、良いもの(福)を呼び込んで無病息災を願っていきたく思います。そして、子ども達と豆まきをする際には、自分の心の中にある弱い部分も追い払い、一回り大きく成長するきっかけにもしていきたいとも思います。また、寒さの厳しい日が続いていますが、白い息を吐いたり、霜柱や氷などの冷たさに触れたり、体を動かして体が温まるのを感じたり等、冬の季節だからこそ出来る遊びや体験を大切に保育していきたいとも思います。

今年度もあと2か月となりました。進級や就学に見通しをもちながら、子ども達が意欲的に過ごしていけるようにしていきたいとも思います。

園長 山敷 栄子



## 2月の行事予定

- 3日(金) 節分集会
- 9日(木) 明美先生の体操教室
- 16日(木) お店屋さんごっこ
- 24日(金) 誕生会(幼児クラス)



### <ZOOM懇談会>

- 7日(火) もも組 ZOOM懇談会
- 13日(月) ゆり組 ZOOM懇談会

## 3月の行事予定

- 2日(木) 卒園式予行練習
- 3日(金) ひなまつり集会
- 9日(木) 卒園式最終予行練習
- 11日(土) 卒園式
- 13日(月) 園医健診(0、1、2歳児クラス)
- 16日(木) 誕生会
- 17日(金) お別れ遠足(幼児クラス)
- 18日(土) 布団乾燥・丸洗い
- 23日(木) お別れ会
- 27日(月)~31日(金) 進級する保育室で生活します!



## 卒園式について

令和4年度、さくら組の23名の子ども達が卒園を迎えます。本来ならば、沢山の方々の見守る中で、式を行いたいところですが、今年度につきましても新型コロナウイルス感染症予防対策につき、人数や時間を縮小し、さくら組の保護者の皆様と職員で行わせていただきます。後日、さくら組保護者の皆様には、詳細については、お知らせさせていただきます。

日時: 令和5年3月11日(土) 9時30分~  
場所: ばら、さくら組保育室

※ 配布している行事予定表では、ばら組の参加が予定されていましたが、不参加となりましたので、どうぞご了承ください。

## お願い

来年度に向けて書類を2月中旬以降に配布します。提出をお願いします。

- 「緊急連絡票」・・・新クラスと必要事項を記入して提出してください。写真も忘れずお願いします。
- 「延長保育申請書、土曜日保育申請書」・・・現在の申請者へ配布します。申請していない方で来年度必要な方は、職員へ声を掛けてください。

かくくらす しょうがつあと ようす しょうかい  
各クラスでのお正月遊びの様子を紹介します

もも組



もも組は、書初め遊びと、福笑いをしました。書初めでは初めて筆を持ちました。最初は緊張していましたが、書き始めると楽しくなり沢山書いていました。福笑いではどこに目や口を貼ろうか一生懸命考えて貼っていました！

たんぼぼ組



たんぼぼ組は、コマと凧あげで遊びました。コマはすぐに回すコツを掴み、何回も回して楽しんでいました。凧は、レジ袋にシールを貼って作り、出来上がった凧で遊ぶと、走ると浮かぶ凧をみて嬉しそうでした♪

ひまわり組



ひまわり組は、手作り凧揚げや福笑い、コマ回しをしました。福笑いでは、「ここ？」などと友達同士のやり取りを楽しんでいました。また、幼児クラスの羽根つきの姿にも「やってみたい」と興味を持ち、「いい音するね」と友達とのやりとりもありながら楽しんでいました。

ゆり組



ゆり組は、手作り凧揚げをしたり、園庭で羽根つきをしました。初めての経験の子どももいて、羽根を打つのが難しかったり、たくさん走っての凧揚げも楽しそうでした。次の日も「羽根つきやろ！」と言って遊んでいました。

ばら組



ばら組では、絵馬を作りました。お正月にお参りに行った子ども達が多く、絵馬について話をすると「みたことある！」と興味をもっていました。折り紙でだるまを折り、顔や模様を描いて、画用紙を絵馬の形にはさみで切り、お願い事を書きました。「なににしようかな〜」「OOってどうやってかくの？」と、友達や保育士と話しながらかく事を楽しんでいました！

さくら組



さくら組では、お正月の話をした後に「お正月の遊びよう。」との声があがり、羽根つきと凧揚げをしました。凧はレジ袋を使って子ども達自身で作りました。友達とどちらが高くなるか競争したりして盛り上がっていました！